

# *Ocho personas tienen la misma riqueza de la población mundial*

---



Davos, 16 ene (RHC) La organización humanitaria Oxfam declaró ante el Foro Económico Mundial de Davos que ocho hombres, 6 norteamericanos, un español y un mexicano, tienen la misma riqueza que la mitad de la población mundial, un nivel de desigualdad que "amenaza con marginar a nuestras sociedades".

La enorme brecha existente entre ricos y pobres eleva el descontento con la clase política en todo el mundo, destaca Telesur.

"Desde el Brexit al éxito de la campaña presidencial de Donald Trump, un preocupante aumento del racismo y la extendida desilusión con los políticos convencionales, existen señales crecientes de que cada vez más gente de los países ricos no está dispuesta a tolerar el status quo", asegura Oxfam en su nuevo informe *Una economía para el 99%*.

Oxfam solicita en su informe un aumento de los tipos impositivos contra los "particulares ricos y las corporaciones", así como un acuerdo mundial para que los países dejen de competir para decretar impuestos bajos para las empresas.

La organización humanitaria criticó las acciones de presión de las empresas y la cercanía entre empresarios y políticos, reclamó que los grupos de presión se registren públicamente y reglas más

fuertes en lo concerniente a conflictos de intereses.

Los nuevos datos sobre la distribución de la riqueza en países como India y China obligó a Oxfam a revisar sus cálculos, pues el año pasado dijeron que la mitad de la riqueza de la población mundial estaba en manos de 62 personas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/118514-ocho-personas-tienen-la-misma-riqueza-de-la-poblacion-mundial>



**Radio Habana Cuba**